

Petróleo y dólar presionan al peso (El Financiero 24/02/15)

Petróleo y dólar presionan al peso (El Financiero 24/02/15) ESTEBAN ROJAS Martes, 24 de febrero de 2015 El petróleo y el dólar mantienen su influencia negativa sobre el peso. La cotización interbancaria valor spot volvió a colocarse arriba de 15 pesos por dólar. El dólar interbancario valor spot (48 horas) cerró este lunes en 15.065 unidades a la venta, su segundo nivel más alto del año, lo que implicó para el peso un retroceso de 6.20 centavos, equivalente a 0.41 por ciento. En el día el tipo de cambio alcanzó un máximo en 15.1065 y un mínimo de 15.02 pesos en el mercado de mayoreo. En la ventanilla bancaria el dólar cotizó en promedio de 15.30 pesos. En el arranque de la semana, el peso se vio arrastrado a la baja, en línea con otras monedas y debido a una mayor demanda del dólar, previo a un testimonio de la presidenta de la Reserva Federal de Estados Unidos, Janet Yellen, ante una Comisión del senado de su país. El billete verde avanzó 0.23 por ciento con respecto a una canasta de seis divisas. La cautela en el mercado cambiario se produce a la espera de encontrar pistas del momento en que la Fed podría empezar un ciclo de alza en su tasa de referencia, actualmente en el mínimo histórico de 0.0 a 0.25 por ciento. El peso también se vio afectado este lunes por un comportamiento débil en los precios del petróleo, lo que genera dudas en cuanto a la fuerza y permanencia de su recuperación observada en las últimas semanas.